



Bonjour,

Hier après-midi nous sommes allés visiter l'ancienne usine des eaux de Saint Clair à Caluire avec son imposante pompe de Cornouailles et son magnifique bassin filtrant. En soirée les enfants ont eu le choix entre un film (Asterix), des jeux de société ou se prélasser et discuter avec les camarades sur le pont supérieur (sous surveillance bien sûr).

La nuit s'est bien passée même si il faisait encore un peu chaud (mais moins que la veille).

Ce matin nous avons pris le départ pour une navigation avec une visite guidée du vieux Lyon depuis la péniche.

Hormis la chaleur tout se passe bien.

Vers 14h-14h30, nous repartirons en transports en commun pour nous rendre au collège.

Bonne journée,

M. Pignol